

Antrag Nr. 04-F-01-0018

SPD-Fraktion

Betreff:

Ehemaliges VHS-Gebäude in der Dotzheimer Straße
- Dringlichkeitsantrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 16.03.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Das ehemalige VHS-Gebäude in der Dotzheimer Straße soll laut Dez. VIII künftig als Ganztags Schuleinrichtung für Elly-Heuss- und Oranienschule genutzt werden.

Der Magistrat wird deshalb gebeten darzulegen,

- ob das Bauwerk von seiner Grundgestaltung her überhaupt für eine solche Einrichtung geeignet ist.
- ob angesichts der schlechten Bausubstanz des Gebäudes die Kosten für Sanierung und Instandsetzung gerechtfertigt sind.
- wie hoch diese Kosten ggf. anzusetzen wären.
- wie die Unstimmigkeiten zu erklären sind, dass in der Vergangenheit in Zusammenhang mit der Rahmenplanung ein Abriss vorgesehen war, jetzt aber erklärt wird, das Gebäude unterliege dem Denkmalschutz.
- in welcher Weise sich das Gebäude in seiner neuen Nutzung in die Rahmenplanung Westliche Innenstadt einfügen würde und wie die nach wie vor benötigte Schulsport-Einrichtung integriert werden soll.
- welche Alternativen denkbar sind, um die verfügbaren Fördermittel für andere Ganztagsprojekte in Wiesbaden einzusetzen.

Begründung:

Wiesbaden, 16.03.2004

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent